
タウンミーティングの各自治会別意見（井戸）

主な意見 回答 担当課

　自宅付近の道が狭く、救急車や消防車が入ってこれない。以前よ
り自宅近くの水路を暗きょにしたらどうかと提案しているが、どうに
か対応できないか。
　また、自治会内の道で水路の橋になっている場所がある。鉄骨で
支えているが、錆がひどく、経年劣化しており大変危ない。早急に
対応できないか。

　状況を確認した上で、道を拡張する方法を研究し、今後検討し
ていきます。

産業建設課

　大和中央道の早期着工をお願いしたい。また中央道完成後、従
来の県道は町に移管されると聞いている。
　その時に、体育館から役場までの歩道について、フラットにするよ
うに依頼してほしい。

　知事にも早期実現をお願いしています。また、町道移管時には
歩道及び路面をきれいにするようにお願いしています。

産業建設課

　京都では、スマホで道路などの危険箇所を報告できるシステムが
ある。そのようなシステム構築できないか。

　限られた道路予算であるので、基本的には自治会長を通じてお
願いしてください。

産業建設課

　結崎駅北側踏切の拡張を優先的にできないか。

　駅前周辺事業については、かなりの予算が必要になってきま
す。国や県の補助金を活用して事業を進めていくことになります。
駅前周辺事業については、道路・踏切から実施することでなるべ
く早く拡張できるようにしていきます。

総合政策課

　道路補修について、基本的には自治会を通じて報告してほしいと
あったが、他市町村は役所の職員が定期的に見回りを実施し、補
修の優先順位をつけている。役場主導で実施していくことはできな
いか。

　当町では一昨年、去年と主要道路を調査し、道路補修などを実
施しています。また、役場職員が町内を回っているときに気づい
た箇所は随時、産業建設課に報告する体制を取っています。しか
し、地元の細かい道路まで把握できないので、自治会長を通じて
報告してください。

産業建設課

　コミバスの停留所が井戸自治会にない。荷物を持っているときは
役場から歩くのがしんどい。ゴミ置き場周辺の場所に停留所を設け
てもらうことはできないか。また、ルートの中ならば、降りたい場所で
降りれるようにできないか。

　ご意見を参考にしながら、公共交通会議で検討していきます。 総合政策課

　公用車（ゴミ収集車以外）は何台あるのか。
　20数台あります。現在、公用車の適切な台数を検討しており、
必要に応じて削減していきます。

総務課

　太陽光パネルを設置すると、反射で周辺の熱が上がっていくと聞
いている。
　役場以外が設置する太陽光パネルについて、何か規制はしてい
ないのか。

　特に規制はしていません。基本的には民民の話になってきま
す。

総合政策課

　出生手当を支給すればよいのではないか。また、高齢者がもっと
参加できる仕組みを作ればよいのではないか。

　出生手当については、手当目的に転入し、その後にすぐ転出す
る人が出てくる可能性が高いので、手当以外で充実したサービス
を実施したいです。
　また、高齢者の参加については、コスモスホールの運営も高齢
者の方々が中心となって運営されているように、町を高齢者の
方々に支えていただいています。
　今後は高齢者同士が支えあう社会づくりが大切であると考えて
おり、サロン活動の支援補助金を創設しました。

住民保険課
長寿介護課

　井戸自治会ではボランティア的に茶話会（サロンからっぽ）を実施
している。サロン活動補助金でそのような住民団体への補助を実施
することはできないか。

　当町では、地域の高齢者が自ら活動に参加するような地域社
会を目指して介護予防活動の育成と支援を行っています。全ての
自治会で採択されて欲しいと考えていますので、担当課（長寿介
護課）へお問い合わせください。

長寿介護課


